
Escolinha de Futsal 
promove evento

   No último dia 11, o jogador Ademilson, do Tupi, mi-
nistrou uma palestra motivacional para os alunos da Es-
colinha de Futsal Felipe Nery, com sede no Clube Cas-
catinha. A escola possui 50 alunos, entre 5 e 13 anos, e 
as aulas são abertas para sócios e não sócios do Clube.
   "O objetivo é o de motivar as crianças a praticarem 
atividades físicas e, principalmente, agregar valor, já 
que o Ademilson é uma referência dentro e fora dos 
campos", destacou o professor de futsal, Felipe Nery.
  "É sempre bom falar às crianças sobre a importância 
do esporte. Tentei passar um pouco da minha experi-
ência e procuro retribuir sempre em dobro o carinho 
que recebo dos torcedores de Juiz de Fora", ressaltou 
o jogador, que distribuiu autógrafos e tirou fotos com 
os mais de sessenta presentes na quadra do Cascatinha.

   Brasil em campo e sócios reunidos no CCC 
para torcerem pela nossa seleção!
   O Cascatinha disponibilizou um telão e 
espalhou tevês pelo salão do restaurante para
maior comodidade dos associados! A nossa 
torcida foi grande e animada!

O cantor Naldo Benny veio ao Cascatinha a con-
vite de sócios que integram o Grupo Bombocado.
Naldo aproveitou a quadra para jogar basque-
te antes da apresentação que fez dia 13 de junho, 
em JF. Sócios aproveitaram para tietar e tirar fotos 
com o cantor, que, muito gentilmente, atendeu a todos!

Visita 

Surpres
a!!!

1 - Equipe reunida celebrando o sucesso da festa.
2 - Casais de sócios pousam para foto, no CCC 
Country, que teve cobertura  completa do nosso 
parceiro Foto Ferreira.

A sócia Renata Mariana, proprietária da loja 
Oficina de Ideias, organizou um desfile caipira 
com sócias mirins, no último dia 22 de junho, 

na praça do Cascatinha. 
Foi um sucesso!
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Fala Sócio !
“O Show do Tadeu foi ex-celente. Muito dinâmico e repleto de boas risadas. Parabéns pela iniciativa. Noite agradável e dife-rente no Clube. Foi muito bom estarmos aqui!” 

         - Lys e José Alberto

"O show foi ótimo! 

Maravilhoso! Esperamos 

ter outro em breve. O 

Cascatinha está mu-

dando para melhor, 

é o Grupo Resgate em 

ação!" 

 - Eliani Liquer Navarro

"A assembleia foi muito bem encami-nhada e é uma con-clusão soberana e absoluta de todos os sócios." 

- Rosemberg dos Anjos

"Achei a assembleia 

muito produtiva, estou 

confiante nesta Dire-

toria e tenho esperan-

ça que vamos resgatar 

nosso Clube. Abraços!" 
           - João Nazareth

     “A meu ver, a assembleia atin-

giu seu objetivo. Destaco a atu-

ação do Sr. Marco Aurélio, que 

conduziu os trabalhos com 

serenidade e competência, bem 

como o Sr. Vânio, pelo bom 

senso, demonstrando muita 

dignidade, enfim, a Diretoria 

está de parabéns.” 

         
   

         
    - Carlos Alberto Lucindo 

         
         

    e Júlio Nelson Costa

“A assembleia foi construtiva e a atual Diretoria é séria. O Clube vai para frente!” 
          - Jair Alves

“Eu gostaria de parabeni-

zar a gestão por estar tra-

zendo os sócios de volta. 

Além das ótimas progra-

mações do fim de semana, 

o restaurante também é 

um atrativo para irmos ao 

clube.” 

- Marileide Aguiar Brandão

  “Muito bom o show   de  humor! O Tadeu                  é um cara bastante espontâneo, brinca-lhão, me fez morrer            de rir!” 
           - Álvano Carvalho             Lemos

“Um show animado, diver-
tido, sem desvio de aten-
ção. Um show eclético, pró-
prio para todas as idades. 
Curtimos muito!”  

                 - Elisa Romual-
do, Silvanir, Selma e Sílvia 
Reis

Quer manisfestar sua opinião também?  Mande um e-mail para: comunicacao@clubecascatinha.com.br.
Sua sugestão pode ser publicada no próximo informativo.

Queridos sócios,

   Primeiramente, gostaria muito de agradecer 
aos sócios que compareceram nas duas assem-
bleias que realizamos, nos dias 27 e 29 de maio, 
respectivamente. A participação de vocês foi de 
extrema importância para nós; ficamos satisfeitos 
em chegarmos a um consenso quanto às propostas 
discutidas.
   Destaco, também, a assídua participação dos 
sócios nos eventos sociais realizados, no último 
mês, como as sextas dançantes especiais e o CCC 
Country. Durante os dias de jogos do Brasil, mon-
tamos um telão, distribuímos televisões pela praça; 
os sócios compareceram em peso e se divertiram 
bastante, torcendo juntos pela seleção.
   Todavia, compartilho com vocês, conforme carta 
recebida, em 17 de junho de 2014, que a Sócia 
Bianca Lopes comunicou seu afastamento da Di-
retoria Social do Cascatinha. Do mesmo modo, o 
então Primeiro Vice-Presidente, Willian Miguel 
Seeman, por motivos estritamente particulares, 
também solicitou seu afastamento da vice-presi-
dência, em carta aberta, entregue dia 21 de junho. 
    Eu agradeço, em nome de toda Diretoria pela 
disponibilidade e empenho de ambos, à frente da 
diretoria social e da vice-presidência do Clube. As 
funções da Diretoria Social serão assumidas, inte-
rinamente, pela Comissão Social, que já ajudava 
neste trabalho.
   Neste informativo, vocês acompanham, entre 
outras coisas, a publicação do Balancete de Maio, 
nossa agenda social, com destaque para a colô-
nia de férias, que acontece na segunda metade de 
julho, além de um resumo detalhado sobre o que 
aconteceu nas assembleias, feito pelo Segundo 
Vice-Presidente, Luiz Alberto Leal Porto.
                                                                Boa leitura!

Abel Nogueira Ferreira
Presidente Cascatinha Country Club

ASSEMBLEIA GERAL DE PRESTAÇÃO DE CONTAS

   No dia 27 de maio, foi realizada assembleia para prestação de contas da gestão 
2012-2014. O associado, cumprindo seu papel e ciente da situação em que o Clube 
se encontra, compareceu em massa para votar a referida prestação de contas. Em 
primeiro lugar, o Sr. Albino Almeida Filho, presidente do Conselho Fiscal Gestão 
2012/2014, apresentou seus argumentos, manifestando-se a favor da aprovação das 
contas com restrição. Dando prosseguimento, passou-se a palavra ao Presidente 
do Conselho Fiscal Gestão 2014/2016, Sr. Vânio da Mota e Silva, que descreveu 
inúmeras irregularidades da Gestão 2012/2014, dentre as quais destacamos as 
principais, a seguir:

Situação Financeira– Resultado negativo acima de R$ 1.100.000,00, consideran-
do-se que recebeu o clube com aproximadamente R$ 300.000,00 positivo e passou 
próximo de R$ 800.000,00 negativo;
Mensalidades pagas, com atraso, sem cobrança de juros – Várias mensalida-
des de diretores e da própria Presidente, pagas com atraso de até seis meses, sem 
a devida correção do valor, fato este que apesar da prerrogativa estatutária é, no 
mínimo, imoral;
Não atendimento ao pedido de Assembleia Geral Extraordinária – Não atendeu 
ao abaixo assinado realizado por mais de cem sócios, pedindo assembleia para 
conhecimento da situação financeira do Clube;
Dívida de sócios no bar – Vários sócios tinham dívidas no bar, apesar do alerta do 
CF (Conselho Fiscal) para um melhor controle de seu funcionamento e lembrança 
de que o grande desequilíbrio financeiro do clube sempre esteve naquele setor;
Prestação de contas de eventos – Não prestou contas junto ao CF dos eventos 
realizados, tais como Feijoada e Festa Julina;
Relatório da Auditoria - Com custo de aproximadamente R$ 60.000,00 pouco se 
aproveitou, pois a mesma não seguiu as diretrizes e recomendações deixadas em 
seu relatório;
Notas Fiscais cujas mercadorias não chegaram ao Clube – Foram apresenta-
das  duas notas fiscais, uma de carne e outra de cimento, totalizando o valor de 
R$ 8.890,29, cujas mercadorias jamais entraram no almoxarifado do clube, ambas 
pagas em espécie pela própria Presidente. Fato este considerado gravíssimo;
Perda da isenção do IPTU – A inscrição em dívida ativa pelo não pagamento 
de taxas de coletas de lixo do ano de 2012 (pequenos valores) e o não envio de 
documentação, solicitando isenção do IPTU à Prefeitura de Juiz de Fora, causou 
prejuízo ao clube no valor de R$ 84.810,03;
Assinatura em pré-contrato de corretagem e venda de imóvel – Trata-se de 
pré-contrato de compra e venda de vários lotes do clube (área de 2.730 m²), assi-
nado por vários membros da Diretoria Executiva Gestão 2012/2014, à revelia do 
Estatuto.
   Foi aberta aos sócios a possibilidade de se manifestarem sobre as colocações 
apresentadas, surgindo vários pronunciamentos e questionamentos. Com exigên-
cias de alguns sócios para que se apure e julgue até a última instância os respon-
sáveis pelos atos irregulares. Num clima de perplexidade, indignação e revolta, de 
forma quase unânime, votou-se a total rejeição das contas da Gestão 2012/2014.  A 
ata, na íntegra, estará disponibilizada na página do clube, em breve.
 

ASSEMBLEIA GERAL DA SITUAÇÃO FINANCEIRA

   No dia 29 de maio, foi realizada assembleia para discutir a situação financeira do 
clube e a necessidade de medidas a serem adotadas, para suprir o déficit financeiro 
apurado.
   Após apresentação de slides, demonstrando a real situação financeira do clube 
e a necessidade de reforma e manutenção de vários setores, foram colocadas duas 
propostas para avaliação dos associados.
1ª) Reajuste da mensalidade da taxa de manutenção para R$ 130,00 mais 5 parcelas 
de R$ 78,00 que corresponde ao montante da dívida apresentada, corrigida nos 
valores de empréstimo a ser adquirido junto à instituição financeira, para imediata 
liquidação da mesma;
2ª) Reajuste da mensalidade da taxa de manutenção para R$ 145,00, com possibili-
dade de não haver reajuste no próximo mês de janeiro.
   Depois de muito debate e questionamentos dos associados, o Presidente do 
Conselho Fiscal, Sr. Vânio da Mota e Silva sugeriu uma terceira proposta, que seria 
o reajuste simples da taxa de manutenção para o valor de R$ 135,00. Esta proposta 
foi aprovada pela maioria, como consta em ata, que, em breve, será postada no site 
do Clube.

 
   A exemplo do que acontece em toda organização bem sucedida, estão sendo implantadas algumas normas no bar, cozinha e restauran-
te, visando disciplinar situações que acontecem no dia-a-dia. Algumas são dirigidas somente aos funcionários; outras, porém, atingem 
os sócios; a saber:
   Para melhor atender aos associados, de terça a domingo é mantido na estufa quente do bar, a partir das 10h, três tipos de salgados, cuja 
reposição é efetuada na medida do consumo. Com relação à estufa fria, nas sextas (após as 18h), sábados, domingos e feriados (a partir 
das 10h), é mantido à disposição dois tipos de doces. 
  O fornecimento de gelo em baldes grandes é restrito aos frequentadores que adquirem garrafas de bebidas alcoólicas no clube, tais 
como vinho, vodka, whisky, run, gin, conhaque e demais destiladas, ou ainda duas ou mais cervejas simultaneamente. Para os que tra-
zem bebidas de fora, é cobrada uma taxa, a título de “rolha”. Com relação aos baldes pequenos, o fornecimento é permitido, preferen-
cialmente, para os que consomem do clube e de acordo com a disponibilidade. No caso das cervejas, o balde somente será fornecido no 
final do expediente do bar, para os associados que desejam permanecer bebendo após o fechamento do mesmo. Não é permitida a guarda 
de itens dos frequentadores nos freezers do bar, exceto mamadeiras e similares.
   É expressamente proibido aos funcionários do bar, cozinha e restaurante, prestar serviços particulares aos sócios nas dependências do 
clube, mesmo fora do horário de trabalho. Os tickets adquiridos no caixa devem ser utilizados no mesmo dia. Caso não seja possível ou 
desejado, o adquirente deverá dirigir-se à gerência e solicitar o estorno da compra, reembolsando o valor pago. 

C.C.C. - Informativo Financeiro e Contábil: Mês de Maio - 2014 (dados do Balancete)

Conselho Fiscal 

Mensagem

 Como prometido, ao lado, 
estão os números financeiros 
referentes a maio de 2014. 
Ainda não são os ideais, 
mas o Clube está procu-
rando o caminho certo.
 O resultado positivo (lu-
cro) de R$ 9.540,19 
é apenas contábil. 
Financeiramente, como ain-
da não saiu o empréstimo 
bancário de R$ 800.000,00 
mil reais, até houve uma 
piora em nossa dívida. 
A com fornecedores au-
mentou em R$ 16.230,81. 
FGTS não recolhido no 
valor de R$ 9.266,96. 
 Continuamos sem fazer as 
provisões devidas para o 
13° salário e seus encargos.
  O Balancete analítico com-
pleto do mês de maio já 
encontra-se disponível no 
site do Clube para conhe-
cimento dos associados. 
 Precisamos melhorar nos-
sos trabalhos e maior aus-
teridade em nossos gastos. 

  Vânio da Mota e Silva
Presidente Conselho Fiscal

*Dados do mês anterior, não atualizados.
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